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REQUERIMENTO Nº 054 /2023 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja oficiado a Secretaria de Turismo e Cultura e 

Secretaria do Governo, no sentido de esclarecer porque o “Acessa São Paulo” não 

está mais funcionando em nosso Município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Este programa do Governo do Estado permite o acesso dos 

munícipes à internet, principalmente os cidadãos mais carentes, que por algum motivo 

necessita de serviços informatizado; temos o exemplo do programa da Empresa Azul 

em parceria com a Prefeitura, através da Secretaria de Assistência Social, que oferece 

curso na área de tecnologia de informação, mais exige que o aluno tenha computador 

ou notebook; como sabemos os jovens mais carentes não tem como possuir estes 

equipamentos. 

Se estivessem funcionando nos dias de hoje esses jovens poderiam 

usar as salas do Acessa São Paulo para fazer esses cursos. 

Sem dúvida, esta solicitação será acolhida por essa Casa de leis e 

pela Administração Municipal que, na certa, não poupara esforço para a retomada 

mais breve. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES SILVA- SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
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